

Villafranca del Campo (Teruel) estrena cobertura móvil gracias a la colaboración entre Ayuntamiento, MasOrange, Embou y DPT

- Por primera vez, los vecinos pueden comunicarse desde cualquier punto del municipio, superando años de aislamiento digital.



Villafranca del Campo, 25 de septiembre de 2025. Villafranca del Campo, situada en la comarca del Jiloca, ha dado un **paso decisivo hacia la modernización** con la llegada de la **cobertura móvil**, un servicio largamente esperado por sus habitantes. Hasta ahora, la localidad carecía de señal de cualquier operador, lo que dificultaba la comunicación y el acceso a servicios básicos.

Este avance ha sido posible gracias al **esfuerzo conjunto** del **Ayuntamiento**, que ha facilitado las infraestructuras necesarias; de las compañías **MasOrange y Embou**, responsables de la tecnología y la red; y de la **Diputación Provincial de Teruel (DPT)**, que ha coordinado e impulsado el proyecto.

Miguel Ángel Navarro, **alcalde de Villafranca del Campo**, ha declarado: *“Hemos pasado de la oscuridad a la luz. Hasta ahora, los vecinos tenían que salir del casco urbano y buscar cobertura en zonas alejadas para poder comunicarse. Contar con cobertura móvil en el pueblo es muy*

gratificante, no solo para quienes trabajan, si no especialmente para nuestros mayores, que ahora pueden hablar con sus familias o contactar con el centro de salud sin dificultades.

Proyectos similares en otras localidades rurales han demostrado cómo la **mejora en la conectividad móvil** contribuye a **frenar la despoblación** y a facilitar el acceso a servicios esenciales, desde la educación hasta la sanidad y el comercio.

Con esta iniciativa, Villafranca del Campo se suma a la **transformación digital del medio rural aragonés**, garantizando que sus vecinos puedan disfrutar de las ventajas de la tecnología móvil y de una **mejor calidad de vida**.

Sobre MASORANGE

MasOrange es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con más de 39 millones de líneas móviles y de banda ancha. Además, ofrece servicios de televisión, seguros, energía, seguridad del hogar, financiación al consumo, salud, ciberseguridad y soluciones en la nube, tanto para clientes particulares como empresariales.

*El grupo opera a través de **8 marcas nacionales** (Orange, Yoigo, Jazztel, MASMOVIL, Simyo, Pepephone, Lebara y Lyca) y **5 marcas regionales** (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou), con las que cubre todas las necesidades de sus clientes en España.*

*La oferta de fibra óptica de MASORANGE alcanza a **31 millones de hogares**, su red móvil 4G cubre al **99 % de la población**, y su red 5G alcanza a más del **90 % del territorio** y está disponible en más de **4.000 municipios en todo el país**.*

*La compañía aspira a ser el operador con **los clientes más satisfechos del mercado**, consolidarse como motor del talento y **liderar la economía del propósito en España**, respetando siempre a las personas y al planeta. Asimismo, trabaja para hacer que la tecnología sea accesible para todos — con especial foco en la España vaciada— y desarrolla productos y servicios que mejoren la experiencia del cliente.*

Sobre EMBOU

*Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.**

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar hoy en día al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.

Contacto de prensa:

Etién Aldea

ecaldea@embou.com

691 237 044